

Antonio M. Fernández
C/o Inmob. Suncomfort
Avenida Palma de Mallorca 45
29620 Torremolinos - ESPAÑA

D. Luis Carlos Fonseca
Presidente
Associação do Perdigueiro Português,
Av. 25 de Abril – Casal Novo do Rio
3140-202 Montemor-o-Velho - PORTUGAL
e-mail - app1984@hotmail.com

Torremolinos a 13 de junio 2011

Estimado Presidente, querido amigo Luis,

Hace días que quería agradecerles la invitación que en nombre del club me hizo mi gran amigo José Antonio Marques Pereira, y el cariñoso trato que me han dispensado, en especial usted, durante la Monográfica.

He tenido la grata satisfacción de comprobar la extraordinaria evolución de la raza en la última década, ya que habiendo asistido a su evento principal en intervalos de varios años, he podido notar con facilidad los avances.

La vez anterior que nos vimos en Portugal, hace unos años cerca de Beja, tuve la satisfacción de juzgarle una excelente perra. Esta vez han sido varios los ejemplares de alta calidad que, como dije allí, son capaces de un galope sostenido durante una búsqueda eficaz. Lo mismo ocurre con la morfología, pues aunque yo no juzgue aún esta raza, no pude menos que notar la homogeneidad dentro de una mayoría de excelentes ejemplares. En mi opinión la raza merece que se la haga ver más en otros países, sobre todo en los field trials, en mayor número y frecuencia que ahora.

Otro aspecto importante de su excelente labor es que, además de una organización excelente de los eventos, todo ocurre en el marco de un cálido y amigable ambiente. Y por si es esto poco, ¿cuál no sería mi sorpresa al ver a cinco observadores venidos de Inglaterra, Holanda y hasta de Estados Unidos? Todo lo dicho es más que merecedor de mis mayores parabienes, que tengo el gusto de transmitirles junto con mis deseos de que todo continúe al menos así, pues mejor es difícil.

Para terminar, quiero que sepan que me he divertido mucho estos dos días en que, entre otras muchas personas, he tenido la oportunidad de saludar a los amigos Beza y Bras, a quienes no veía desde hacía tiempo, y de conversar con personas tan ilustres y encantadores como João de Deus Cordovil y su Sra. Ni que decir tiene que guardaré muy grata memoria del breve tiempo que pasé con ustedes.

Mis más efusivos saludos,



Antonio M. Fernández
Presidente de la comisión de perros de muestra continentales de la FCI